Schulhund Naomi

Darf ich mich vorstellen?

Mein Name ist Naomi und ich bin eine Nova Scotia Duck Tolling Retrieverhündin. Nach den Herbstferien begleite ich mein Frauchen, Frau Broich, als Schulhund an zwei Stunden in die Schule. Dort sorge ich dann in unsere Klasse für gute Laune und entspanntes Lernen.





Was ist ein Schulhund?

Ein Schulhund begleitet seine feste Bezugsperson regelmäßig zur Schule, durch seine Anwesenheit wird die Lernatmosphäre positiv beeinflusst. Die Schülerinnen und Schüler steigern sich in ihrer Lernmotivation und Konzentration und es werden Schulängste abgebaut. Jeder Kontakt mit dem Hund ist absolut freiwillig.

Selbstverständlich ist der Schulhund ganz gesund und überträgt keine Krankheiten. Bevor er in die Schule kommt werden die Schüler/innen auf den Kontakt gewissenhaft vorbereitet, so dass sich alle Beteiligten wohl und sicher fühlen.



Durch die Aus- und Weiterbildung von Naomi und Frau Broich haben wir das Siegel des Fachkreises Schulhund erhalten.

